

SNEAK PREVIEW
KOMFY 2021

sifas



KOMFY 2021

Design Eric Carrère

Komfy est devenue en quelques années le fer de lance de la marque Sifas, par son extraordinaire modularité et sa qualité de fabrication. En 2021, **Komfy** élargit encore sa gamme de finition. Pour une ambiance chic et intemporelle, le salon s'habille de **noir** avec un original et élégant tressage, Et dans une atmosphère plus nautique mais tout aussi élégante, **Komfy** se pare de **teck**. Autre nouveauté : un **daybed** aussi impressionnant que confortable avec ses 2 places et ses rideaux de protection anti-solaires.

Matériaux / tissus : structure en aluminium et polyester tissé. Coloris Blanc, Gris, Moka et Noir
Coussins d'assise et d'agrément en tissus Sunbrella.

*In just a few years, **Komfy** has become the spearhead of the Sifas brand, through its extraordinary modularity and manufacturing quality.*

*In 2021, **Komfy** is further expanding its range of finishes. For a chic and timeless atmosphere, the lounge set is dressed in **black color** with an original and elegant weaving, And in a more nautical but equally elegant atmosphere, **Komfy** is adorned with **teak**. Another novelty: a daybed as impressive as it is comfortable with its 2 seats and its sun protection curtains.*

*Materials / fabrics: structure in aluminum and woven polyester. Colors White, Gray, Mocha and Black
Seat and amenity cushions in Sunbrella fabrics.*



NEW 2021 CANAPE 3 PLACES
SOFA 3-SEATER

DIM : 200 x 75 cm

NEW 2021 CANAPE 2 PLACES
SOFA 2-SEATER

DIM : 150 x 75 cm

NEW 2021 FAUTEUIL SALON
LOUNGE ARMCHAIR

DIM : 75 cm

TABLE BASSE AV. PLATEAU VERRE
COFFEE TABLE INCL. GLASS TOP

NEW 2021 DIM : 75 x 75 cm

TAPIS OUTDOOR
OUTDOOR CARPET

DIAGONALS
DIM : 290 x 200 cm





CANAPE ACCOUDOIR GAUCHE
LEFT ARM 2-SEATER
NEW 2021

DIM : 200 cm

FAUTEUIL SALON
LOUNGE CHAIR
NEW 2021

DIM : 75 cm

TABLE BASSE
COFFEE TABLE
NEW 2021

DIM : 130 x 75 cm

BOUT DE CANAPE
SIDE TABLE
NEW 2021

DIM : 75 x 75 cm

TAPIS OUTDOOR
OUTDOOR CARPET

NATUREL
DIM : 290 x 200 cm







DAYBED AVEC RIDEAUX
DAYBED INCL. CURTAINS

NEW 2021

KOMF40

DIM : 200 x 160 x H200 cm



WWW.SIFAS.COM

sifas